

KATA PENGANTAR

Bismillahirrahmanirrahim,

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada penulis, sehingga dapat menyelesaikan penulisan tesis dengan judul "**Peningkatan Kemampuan Representasi dan *Self Efficacy* Matematik Melalui Pendekatan Pembelajaran Matematika Realistik di Smp Negeri 2 Barumun**". Shalawat dan salam penulis sanjungkan kepada Nabi Muhammad SAW sebagai pembawa risalah umat yang menjadi teladan sepanjang zaman.

Tesis ini ditulis dan diajukan guna memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar Magister Pendidikan pada Program Studi Pendidikan Matematika, Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan (UNIMED). Penelitian ini merupakan studi eksperimen yang melibatkan Pendekatan Pembelajaran matematika realistik, Kemampuan Representasi dan kemampuan *Self Efficay*. Sejak mulai persiapan sampai selesainya penulisan tesis ini, penulis mendapatkan semangat, do'a, nasihat, teladan, dorongan, dan bantuan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang tulus dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada semua pihak yang telah membantu penulis dengan keikhlasan dan ketulusan baik langsung maupun tidak langsung sampai terselesainya tesis ini. Semoga Allah SWT memberikan balasan yang setimpal atas kebaikan tersebut.

Terima kasih dan penghargaan khususnya peneliti sampaikan yang sebesar-besarnya kepada:

1. Teristimewa kepada Ayahanda tercinta Solehuddin Hsb, dan Ibunda tersayang Ubaon Harahap dan Ummi Hj. Rasyidah Wardani dan yang juga banyak

memotivasi saya Istri tercinta Ridha Maulida, M.Pd selanjutnya Kakak saya Minni Fatimah, S.Pd, dan Adek-adek Debbi Saleha S.Pd, Nahdia sabila, Miftah Royyani,S.Pd.I, Wirda Mawaddah,S.Kom Wardah Mahmudah, S.Pd, Atiya Royyani, S.Kom dan Abrar Fahmi yang senantiasa memberikan perhatian, kasih sayang, motivasi, do'a dan dukungan baik moril maupun materil sejak sebelum kuliah, dalam perkuliahan hingga sampai pada penyelesaian kuliah kepada penulis.

2. Bapak Prof. Dr. Asmin, M.Pd selaku sebagai pembimbing I dan Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd selaku sebagai pembimbing II yang telah menuangkan ilmunya untuk membimbing dan memberikan *support* kepada penulis.
3. Bapak Dr. Mulyono, M.Si dan bapak Mangara Marianus Simanjorang,M.Pd, Ph.D selaku ketua dan sekretaris Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana Universitas Negeri Medan, serta Staf Prodi Pendidikan Matematika.
4. Bapak Dr. Mulyono, M.Si, Bapak Mangara Marianus Simanjorang,M.Pd, Ph.D , Ibu Dr. Ani Minarni, M.Pd Narasumber yang telah banyak memberikan saran dan masukan-masukan dalam penyempurnaan tesis ini.
5. Direktur, Asisten I, II dan III beserta Staf Program Pascasarjana UNIMED yang telah memberikan bantuan dan kesempatan kepada penulis menyelesaikan tesis ini.
6. Bapak dan Ibu dosen yang mengajar di Program Studi Pendidikan Matematika Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

7. Seluruh kerabat dan sahabat seperjuangan, serta teman-teman Angkatan RPL yang telah memberikan semangat dan bantuan kepada penulis.

Dengan segala kekurangan dan keterbatasan, penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan sumbangan, manfaat, kritikan dan masukan bagi para pembaca, sehingga dapat memperbaiki dan memperkaya khasanah penelitian-penelitian sebelumnya dan dapat memberi inspirasi untuk penelitian lebih lanjut.

Medan,
Penulis 2022

Ansori Hasibuan

UNIVERSITAS NEGERI MEDAN
UNIMED

THE
Character Building
UNIVERSITY